



HESSEN



Lernen und Handeln für unsere Zukunft



Der Ballon muss weg.

41,6 Kilogramm. So viel CO₂ passt in diesen Ballon. Das ist so viel, wie wir in der hessischen Landesverwaltung pro Kopf in einer Arbeitswoche verursachen.

Das wollen wir ändern! Indem wir dienstliche Mobilität klimafreundlicher gestalten und den Energieverbrauch in unseren Gebäuden senken.

Ab 2030 wollen wir in allen Dienststellen CO₂-neutral arbeiten. Sparen Sie mit!
– Ihre Landesverwaltung Hessen



Wie groß ist Ihr Ballon?
Jetzt checken unter
www.der-ballon-muss-weg.de